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В статье проводится исследование возрастающего значения информации в жизнедеятельности 
современного государства, а также актуальных вопросов организационного сотрудничества и эффектив-
ного взаимодействия государственных органов с органами местного самоуправления в единой системе 
публичной власти Российской Федерации; прослеживаются этапы становления и оценивается уровень 
развития информационной отрасли права; доказывается необходимость кодификации информационного 
законодательства как фактора, способствующего обеспечению национальной безопасности России на 
современном историческом этапе развития страны.
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The article studies the growing importance of information in functioning of a modern state and relevant 
issues of organizational cooperation and effi cient interaction between government authorities and local self-
government authorities in the single government system of the Russian Federation; traces stages of establishment 
and assesses the level of development of the information branch of law; proves the need for codifi cation of 
information laws as a factor facilitating national security of Russia on the modern historical stage of development 
of the country.
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